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------ Aos catorze dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata nove, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----------------------

--------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando fax a informar, que no dia seis de 

junho terão a visita da Escritora Luísa Soares e que gostariam que todos os alunos estivessem 

presentes, solicitando assim transporte para a deslocação dos mesmos. -------------------------------- 

------ O pedido foi deferido, vai ser feito ofício a informar o Agrupamento. -------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar transporte para dois 

alunos da EB de Raposa, afim de participarem nas mini-olimpiadas. -------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido, vai ser feito ofício a informar o Agrupamento. -------------------------------- 

------ Do Rancho Folclorico Os camponeses da Raposa, enviando oficio a informar que se vai 

realizar no próximo dia vinte e cinco de maio, o vigésimo aniversário, solicitando no mesmo, 

apoio de modo a fazer face às despesas inerentes ao evento. ---------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido e atribuiu um subsidio de 

quinhentos euros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da munícipe Clara Augusto, enviando oficio a solicitar uma sala nas instalações da Casa 

da Cultura, afim de realizar uma formação de informática para iniciantes. -------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido e disponibilizar a sala da 

Biblioteca. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo de peregrinos Caminha ao Encontro da Mãe, enviando email oficio a 

agradecer a colaboração da Junta aos seus peregrinos. ------------------------------------------------------ 
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------ Do Clube dos Amadores de Pesca do Ribatejo, enviando oficio a solicitar apoio de modo 

a fazer face às despesas inerentes à comemoração do seu quadragésimo oitavo aniversário, 

integrado nas comemorações do clube nos dias trinta e um de maio, um e dois de junho. ----------

------- O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido e atribuiu um subsídio de cem 

euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Alzheimer Portugal, enviando oficio a convidar o executivo a estar 

presente no próximo dia doze de junho, no Cine-teatro, para assistir à representação teatral “A 

Kelembra esqueceu”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo fará representar-se por um elemento. -------------------------------------------------------- 

------ Do Santeirim, enviando convite para participar no almoço de encerramento do vigésimo 

segundo Torneio Internacional de Futebol Veterano Santeirim, a realizar no dia dezanove de 

maio. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Vai estar presente o Presidente da Junta. ------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que foram feitas todas as conservações necessárias no Parque de Merendas, 

tais como pinturas e limpesas do espaço e que o mesmo já se encontra a ser utilizado com 

grande afluência por visitantes e residentes. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que os Encarregados de Educação da Escola Básica de Raposa, estão a 

recolher assinaturas e que já elaboraram uma carta para enviar a várias entidades, tais como 

Câmara Municipal de Almeirim, Direcção Regional de Lisboa e Agrupamento de Escolas de 

Fazendas de Almeirim, invocando as razões que levaram os pais a lutar pela continuidade do 

funcionamento da Escola no próximo ano lectivo. ---------------------------------------------------------------

------ A Secretária continua informando que por parte da Junta, será dado todo o apoio, 

reforçando os documentos que iram ser enviados pelos pais, com comprovativos dos serviços 

prestados de trans portes escolares, assim como o apoio na cantina escolar. -------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------- O Presidente a propor que se liquida à Agência Funerária Montez, a percentagem de trinta 

e dois por cento que se encontra em divida, relativo ao funeral da munícipe Maria Isabel 

Fernandes Duarte, que foi sepultada a oito de abril, dado que a família é muito carenciada, não 

possuindo meios para regularizar o pagamento em falta. ----------------------------------------------------- 
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------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e 

quarenta e cinco minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


